



キラリと光る

唐津市立呼子小学校
学校便り No. 7
R4年 9月 30日
文責：上村 宗紀

「食」の大切さ

ようやく暑さも落ち着き、さわやかで過ごしやすい季節となりました。秋は、何をするのにもふさわしい季節ですから「〇〇の秋」と言われることが多く、様々な秋を思い浮かべられることと思います。

今回は、食欲の秋、味覚の秋に関連して、学校でも大切にしている食育について考えてみます。

「食」は、生きる上での基本であり、教育の3つの柱である「知育」「徳育」「体育」の基礎となるべきものと位置づけられています。学校教育では、「食育で育てたい食べる力」として、次の6つの観点を大切にしています。

- 食事の重要性を理解する
- 心身の健康について考える
- 思いやりや社会性を身につける
- 感謝の心を持つ
- 食品を選択する力を身につける
- 食文化を理解する

子どもたちが健やかに成長していくためには、調和のとれた食事が欠かせません。その基盤となる食育を含め基本的な生活習慣を身につけさせることが、学校はもとより家庭の果たすべき大きな役割ではないでしょうか。この機会に、学校での給食や日頃の食事のことを話題にして、「食」について、お子さんとふりかえてみてください。

思い出いっぱいの修学旅行！



9月21、22日に、6年生修学旅行を実施しました。

1日目は、班別自主研修。初めて体験する市街地めぐり。道に迷うこともありましたが、勇気を出して町の人々に道を尋ねました。初めて会う人とふれ合えたのも貴重な経験だし、成長の一つです。

2日目は、平和学習。展示物や資料をみたり、ボランティアガイドのお話を聞いたりして、戦争の恐ろしさ・悲惨さを痛感し、平和の尊さを深く学びました。

たくさんの貴重な体験をし、6年生にとって思い出に残る修学旅行になったことと思います。

楽しかったバス旅行！

学 年	行 先
1・2年生	虹ノ松原・曳山展示場・列車乗車（唐津市）
3年生	佐賀県立宇宙科学館（武雄市）
4年生	佐賀県庁・県立博物館他（佐賀市）
5年生	干潟体験他（鹿島市・嬉野市）

22日は、1～5年生のバス旅行でした。それぞれの学年で、貴重な体験や学習をし、仲間と楽しい1日を過ごすことができました。おみやげもあってよかったです。子どもたちの健康管理やおべんとうの準備をしていただき、ありがとうございました。

除草作業ありがとうございました



運動会の練習が本格的に始まります。

先日は、3連休最終日にもかかわらず、多くの保護者の棟様に除草作業に参加していただきありがとうございました。

おかげで練習しやすい運動場となりました。運動会に向け、全校みんなで、力を合わせて練習に励みます。

4年生 ハイヤ節の学習



ハイヤ節披露
10/16 12:00～
台場にて

呼子の伝統芸能である「ハイヤ節」に、4年生が取り組んでいます。指導してくださるのは、城谷ルリ子さん、野崎孝代さんです。今年度は、10月16日（日）の呼子くんち行事の中で、披露させていただくことになりました。それに向け、練習を重ね、上達してきました。

ぜひ、お出かけください。

図書の本が 贈られてきました

先日、日本教育弘済会佐賀支部様より、20冊の新しい本を贈呈していただきました。

おもしろそうな本ばかりです。たくさんのお子もたちに読んでほしいと思います。

となえておぼえる漢字の本 1～6年生
ゆるゆる生物図鑑シリーズ 1～5巻
どっちが強い！？ オオツノヒツジ VS パイソン
どっちが強い！？ ヒクイドリ VS カンガルー
弱虫ペダル 4～7巻
ジュニア空想科学読本 14～16巻



10月 行事予定

日	曜日	行事	日	曜日	行事
4	火	バスケットボール教室（6年）	12	水	委員会活動
5	水	ジーラ乗船体験（3年）	14	木	稚魚放流（5年）
6	木	あゆみ配布	16	日	呼子くんち ハイヤ節披露（4年）
7	金	全校朝会	21	金	児童集会
		世代間交流（2年）	23	日	運動会
		海青中入学説明会（6年）	24	月	代休
11	火	地震避難訓練	25	火	（運動会予備日）